

## Proses Editorial di Medical Journal of Indonesia

Naskah yang diajukan akan diperiksa kesesuaiannya sesuai dengan ruang lingkup jurnal dan apakah terdapat kesalahan metode oleh editor dalam dua minggu. Sekretariat akan memeriksa dan meminta seluruh kelengkapan naskah dalam dua minggu. Langkah berikutnya, naskah yang lolos dalam tahap ini akan diperiksa untuk plagiarisme dengan *Similarity Check*. Bila terdapat plagiarisme minor, penulis akan diminta untuk memperbaiki; dan akan ditolak bila terdapat plagiarisme mayor. Selanjutnya adalah skrining menggunakan *Paperpal Preflight* untuk menilai kelayakan naskah sebelum dilanjutkan ke *peer review*. Naskah yang lolos akan dilanjutkan ke tahap berikutnya. Penanggung jawab naskah dan asisten editor akan ditunjuk untuk memproses naskah. Setelah itu, naskah akan memasuki proses peninjauan oleh mitra bestari. Bila terdapat komentar mitra bestari yang perlu diperbaiki, naskah akan dievaluasi kembali oleh penanggung jawab naskah. Naskah akan diserahkan kepada pemimpin redaksi untuk dievaluasi ulang dan penentuan keputusan terhadap naskah. Naskah yang telah diterima akan dilakukan penyuntingan bahasa Inggris profesional oleh Editage. Setelah itu, naskah akan diproses untuk *copyedit* dalam rangka perbaikan bahasa, gaya selingkung jurnal, dan perbaikan kualitas tabel, gambar, dan tulisan. Perubahan yang disarankan kemudian akan dikonfirmasi kepada penulis untuk memastikan konsistensinya sesuai dengan maksud penulis. Revisi yang tidak adekuat akan menunda jadwal penerbitan naskah. Tahap berikutnya adalah proses produksi untuk terbitan daring dan cetak. File dalam format pdf akan dikirimkan ke penulis untuk dibaca ulang tanpa mengganti isi/maksud dari naskah. Bila terdapat perbaikan isi diperlukan konfirmasi editor terhadap perubahan yang dilakukan dan mengakibatkan penundaan penerbitan. Penerbitan naskah akan dijadwalkan setelah bukti pembayaran diterima. Sebelum diterbitkan, naskah harus mendapatkan persetujuan akhir dari penulis koresponden.